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Gobierno trazó los desafíos para 
su último año de administración 

ARCHIVO/COMUNICACIONES DPR LOS RÍOS, 

  

EL DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL DE LOS RÍOS, JORGE ALVIAL, TRAZÓ UNA SERIE DE DESAFÍOS PARA EL ÚLTIMO AÑO DE LA ADMINISTRACIÓN DEL GOBIERNO LIDERADA POR EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC. 

1osrios. El delegado 
presidencial, Jorge Alvial, dio a 
conocer cuáles serán los 
proyectos prioritarios en los 
últimos 12 meses de mandato 
del Presidente Gabriel Boric, 
entre las cuales destacó el 
hospital para La Unión y el 
puente Cochrane en Valdivia. 

Redacción Diarioaustral 

oxarsgallardoGaustrabvaldivia.c 

nel contexto del ter- 
cer aniversario delgo- 
biernoliderado porel 
Presidente Gabriel 

Boric, el delegado presidencial 
de Los Ríos, Jorge Alvial, enu- 
meró los principales desafíos 
que tendrá la administración 
para la región en los últimos 
doce meses de mandato. 

Pese a que uno de los énfa- 
sis estáasociadoa proyectos de 
seguridad pública, la autoridad 
regional puso los principales 
acentos en dos sentidas inicia- 
tivas pendientes dentro del te- 

   

  

rritorio: el nuevo hospital para 
La Unión; y el puente Cochra- 
neen Valdivia, 

Con respecto al proyecto 
de salud, el delegado afirmó 
que si bien no se ha avanzado 
en obras, se sigue trabajando 
para concretar el plan. “Para 
poder llegar a la primera pie- 
dra o al inicio de faenas, tene- 
mos que avanzar mucho res- 
pecto otros asuntos. En el ca- 
so del nuevo hospital de La 
Unión, actualmente estamos 

enun proceso de consulta indí- 
gena, que está en desarrollo. 
Estamos convocados para el 
próximo 29 de marzo a una re- 
unión con las comunidades, 
porlo queasuvezestamostra- 

  

bajando de manera coordina- 
da para llegar adecuadamente 
a ese encuentro y así poder se- 
guir avanzando conesa consul- 
ta”, dijo la autoridad. 

Alvial enfatizó que “una vez 
que el sitio pueda ser liberado 
porel Consejo de Monumentos 
Nacionales, nosotros podemos 
darinicio alasobras através de 
la empresa concesionaria que 
no sólo está a cargo dela cons- 
trucción de ese hospital, sino 
que también de otros tres re- 
cintos más en Río Bueno, Los. 

Lagos y Puerto Varas”. 
En el caso del puente 

Cochrane, el delegado presi- 
dencial informó que “estamos 
trabajando también para avan- 

    

zar en la nueva reevaluación 
del proyecto para poder caute- 
lar recursos que permitan cumn- 
plir con ese propósito, porque 
no debemos olvidar que sene- 
cesitan 80 mil millones de pe- 
sos extras a los que estaban 
contemplados inicialmente. 
Por tanto, hay que justificar esa 
inversión a través de un proce- 
so de reevaluación, que es la 
normativa que tiene el sistema 
deinversión pública en Chile”. 

Enesalínea, afirmó que “es 
un proyecto que está justifica- 
do. Lo que viene ahora es cum- 
plir con la reevaluación en su 
conjunto a través del Ministe- 
rio de Desarrollo Social, y para 
eso senecesita un dato súper 
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de marzo años paralizado 
del próximo año llegará a término la actual administración de — cumplió hace unos días el proyecto de construcción del nuevo 
gobierno liderada por el Presidente Gabriel Boric, cuyo repre-— hospital de La Unión, debido al hallazgo de restos arqueológi- 
sentante regional es el delegado Jorge Alvial. cos en el sitio donde se emplazará el establecimiento. 
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mil millones 
de pesos adicionales al presupuesto original se necesitan para 
financiar la construcción de anhelado puente Cochrane, en la 

capital de la región de Los Ríos. 
  

(vene dela página terior) 
importante, que es quién vaa 
poneralaplata, aquiénsele va 
aimputar presupuestariamen- 
tela ejecución del proyecto. Ya 
tenemos 54 mil millones de pe- 
sos que están asignados a una 
glosa y nos faltan 80 mil millo- 
nes más. Cuando definamos 
cuál vaa ser la glosa (que están 
alojadas en ministerios) que va 
afinanciar esto, vamos a poder 
ingresar el proyecto al Ministe- 
rio de Desarrollo Social para 
que obtenga su Resolución Sa- 
tisfactoria (RS) y luego de eso 
adjudicar el contrato”. 

EJES DE TRABAJO 
El delegado Jorge Alvial sostu- 
vo que “en este último año de 
administración del Presidente 
Gabriel Boric, en Los Ríos, nos 
hemos planteado una hoja de 
ruta y nuestros ejes de trabajo 
están enfocados en la seguri- 
dadssocial, seguridad pública, 
y seguridad económica, que es 
la base para el trabajo de prio- 
rización de proyectos y que nos 
permiten establecer los cami- 
nos que estamos siguiendo”. 

Y continuó: “En materia de 
seguridad pública, esperamos 
concretar importantes obras 
comoson la instalación del Mi- 
nisterio de Seguridad (ver nota 
relacionada); concluir las obras 
dela Subcomisaría de Carabi- 
neros de Mariquinae iniciar la 
Construcción del Retén de Ca- 
rabineros de Las Ánimas. Ade- 
más, esperamos inaugurar la 
Tenencia de Carreteras de Má- 
fil; inaugurar el Punto de Posa- 
da de Helicópteros de la PDI; 
Cenco; y las cámaras instaladas 
en la Ruta 5 Sur. Por último, 
también aspiramos a dejar lici- 
tado el proyecto de Construc- 
ción del nuevo cuartel para la 
PDI en La Unión”. 

En materia de seguridad 
económica, la autoridad regio- 
nal informó que “hemos traba- 
jadode manera mancomunada 
con elmundo privado en torno 
al desarrollo regional, por lo 
queesperamos el pronto inicio 
dela construcción de proyec- 
tosaprobados en el Servicio de 
Evaluación Ambiental (SEA), 
como el de la empresa Forac- 
tion; los seis proyectos solares 
aprobados; la planta lechera 
Los Álamos; el importantepro- 
yecto de Colun, entre otros”. 

“Tenemos otros proyectos 
que esperamos definir, como la 
tan esperada licitación para la 
concesión de losaccesos a Val- 
divia; y el perfil para el proyec- 
to Barrio Cívico. Esperamos 

ARCANO. 

  

¡STRUCCIÓN DEL NUEVO HOSPITAL DE LA UNIÓN LLEVA MÁS DE DOS AÑOS DE RETRASO, PESE A QUE LA OBRA SE ENCUENTRA ADJUDICADA. 
ARCANO, 

>, 3 

LA CONSTRUCCIÓN DEL PUENTE COCHRANE ES UNA DE LAS GRANDES DEUDAS QUE SE ARRASTRA EN VALDIVIA. 

  

concretar la publicación dela — camayo3; concretarlacompra — ción de accesos en doble vía 
licitación del diseño para el — deterrenos para otros impor- — norte ysur hacia Valdivia. 
anhelado Museo del Vapor; y — tantes proyectos; yla finaliza Enesecontexto, comentó 
lograr reiniciar la construcción — ción e inauguración de vivien-— que “algunas personas me han 
del Museo de Arte Contempo- — das Valech, entre otros. Sabe-— consultado porqué noseinclu- 
ráneo(MAC)de Valdivia”,com- mos que nada de esto es fácil, — yeron los accesosa Valdivia en 
plementó. perocon constancia, voluntad — larenovación delalicitación de 

Alvial también recalcó que — y mucho trabajo sabemos que — la Ruta 5 Sur (tramo Temuco- 
en materia de seguridad social — vamos a sacar estos proyectos — Río Bueno) y quiero recordar 
“estamos trabajando junto al. adelante, para seguir avanzan que mientras fui seremi de 
Ministerio de Educación en la do en mejorarla calidad de vi-— Obras Públicas en la mesa de 
implementación del SLEP; yte-— da delas vecinas y vecinos de — trabajo de la doble vía, llega- 
nemos también un potente — nuestra región. Para eso esta-— mosa conclusión de que había 
proyecto junto a Mejor Ni- mosaquítrabajando díaadía”. — queintegrarlas dosiniciativas. 
ñez,que nos gustaría mucho. Sin embargo, lo que pasó fue 
dejar avanzado. Otro de nues- — DETALLE DE INICIATIVAS que la empresa no se acogió al 
tros desafíos es lograr concre- — El delegado presidencial se re- reglamento, ya que era volun- 
tarimportantes avancesenma- — firió más en detalle a algunos — tario, porque el incentivo no 
teria de vivienda, como es lo- — delos proyectos ya menciona- — era favorable para ellos. Ade- 
rar destrabar el proyecto Gua- — dos,como porejemplo lalicita-— más, esarelicitación de la Ruta 

  

5Sur quese va a adjudicar su- 
mó mucho su valor con la nue- 
va normativa de puentes, un 
bypass en Los Lagos, nuevas 
demandas, mucha inversión, lo 
que fue reduciendo cada vez 
más las posibilidades de subsi- 
diar los accesos norte y sur a 
Valdivia, que era la idea”. 

“Yo he insistido muchores- 
pecto a la necesidad de licitar 

esa concesión. En la última vi- 
sita de la ministra de Obras Pú- 

blicasse dieron señales de que 
podía serduranteel primer tri- 
mestre de este año y estamosa 
la espera. El desafio es que este 
añoselicite eso, para que yaen 
el próximo gobierno se tomen 
decisiones”, agregó. 

Alvial tambiénserefirió ala 
compra del terreno para el 
nuevo hospital de Valdivi: 
“Eso está listo, nosotros ya lo 
anunciamos, elegimos elterre- 
no de la salida norte para el 
nuevo hospital de Valdivia y en 
este año de trabajo tenemos 
que concretar la compra. No 
hay un plazo específico para 
realizar el pago, pero ya existe 
con la Universidad Austral de 
Chile unacuerdo preliminaren 
cuanto a monto, aespacio, por 
lo tanto no debería haber pro- 
blemas. Eso está dentro de los 
logros de nuestro gobierno y 
esperamos de aquí afin de año 
generar un hito de escritura”. 

Asimismo, la autoridad re- 
pasó la iniciativa para concluir 
el proyecto del Museo de Arte 
Contemporáneo (MAC). “Tene- 

  

Instalación dela 
nueva Seremi de 
Seguridad Pública 
e Consultado por la instala- 
ción en la región de Los Ríos 
del nuevo Ministerio de Segu- 
ridad Pública, el delegado pre- 
sidencial Jorge Alvial explicó 
que “estamos trabajando in- 
tensamente en la instalación 

del Ministerio de Seguridad. 

Hay que nombrar auna autori- 
dad que es el seremi, hay que 
contratar equipos de trabajo, 
también traspasar funciona- 
rios desde el Ministerio del In- 
terior y Subsecretaría de Pre- 
vención del Delito, además de 
definir un edificio, oficinas, 
presupuesto, coordinación”. 
Y apropósito de seguridad, la 
autoridad destacó que “en es- 
1os tres años hemos ejecutado 
acciones sin precedentes en 
materia de seguridad, la canti- 
dad de recursos que se hanim- 
plementado no son compara- 
bles conningún otro gobierno, 
hemosequipado policías, com- 
prado drones, renovado vehí- 
culos e infraestructura”. 
Asimismo, Alvial aseguró que 
“yo creo que aquí en la región 
hamejoradola sensación de se- 
guridad y lo digo concierta pro- 
piedad. Es cierto que anivelna- 
cional la sensación de seguri- 
dadnoha mejorado tanto y por 
algo continúa como primer te- 
made debate, es evidente. Pe- 
ro aquí en la región, sí ha ocu- 
rrido y lo quiero evidenciar con 
dos hechos: hemos sido la re- 
gión más visitada este verano y 
estamos atrayendo inversión 
privadasin precedentes, lo que 
antes no había ocurrido. Sólo 
este añose van aempezara eje- 
cutar 1O proyectos industriales 
y eso en circunstancias de una 
región insegura, no ocurre tan- 
10. La seguridad se ve reflejada 
enesos hechos”. “s 

'mosuna reunión con la Univer- 

sidad Austral para definir el te- 
ma del MAC, donde vamos a 
entregar a la universidad dos 
opciones. Ellos tendrán un 
tiempo para respondernos y 
sobre eso vamos a proceder. 
Obviamentela expropiación es 
una de las alternativas y la otra 
sela vamos a exponer primero 
ala universidad. Tenemos que 
sacar ese proyecto adelante, no 
podemos dejarlo enesascondi- 
ciones, pero ahí dependemos 
de una institución privada que 
es dueña del suelo”, dijo. 68
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